
˲ ḼỘ ᵒ˳ 

ρựᵤậ τἻϘϦθ ≤ʾ ᾖ χᶷ ξΨϤ 

 

ˮ ӽ ψ˯ʺu ρ╦ΥựΨʺ Τσꜛ τἻϘϦθḕẽπΚϥԁ πʺ τἻϘϦγʺ

ῖ Υ ΰτΨΜσςχ ϜΚϤʺ  ỡρ ϓοϜ ῢᾚ Ϟ‰ ᴟΥ “ΰ

οΜϘβʻζϭσᾗΰΜ ệτΚϥˮ ӽ˯χ▀Ộ ọϬ ρΰοʺπψʺ

ӽχⱧỘּיχ Ɫτ βϥ Ἆ πΚϥˮ ρ˯ΜΞ Ϭ ӪΰοΜϘ

βʻ 

₈ᵕʺ ϣΰᶘᵓπψʺάχˮ ˯Ϭᶨ ΰοʺ ӽχ Τσꜛ Ϟ ᴟϬ

ᶨ ΰο ꜛχⱧỘ ᵫϬ ϛοΜϥⱧỘּיήϭϬ︡∙ΰϘΰθʻ 1 ψʺ ≤ᾉχ

ᾖ πʺ ▀ỘχϋρνπΚϥˮᶷ ˯ⱧỘϬ ᵫΰοΜϥˮΰΦΰϘᶷ ˯ήϭϬέ

ᵒΰϘβʻ 

******  

ⱳ  

¶ ∙τἻϘϦӾϘϦθ ≤χЊϳиТ˔ЖˮΤϭϖά˯ 

¶ ˮΤϭϖά˯ ᴟϬ ḇ˂ ᾓῬ ρЄдАФ χΰΦΰϘᶷ  

¶ ᾢᵓּזЄϺЄЫ ︡ ʾ ῲ ήϭ 

¶ ᾖπᶷ ξΨϤΥ ϭσ ρψˁ 

¶ Ῥ ᾋᶘʾ ᾓῬ ϬνΨμθ  

¶ Ῥ ρ ΦκΨϩξΨϤ ᾓϬᾋᶘ 

¶ ᶷ ᴟϬ ΰο ᾖ ϬϘϥέρḇαϥ 

******  
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∙τἻϘϦӾϘϦθ ≤χЊϳиТ˔ЖˮΤϭϖά˯ 

ψם ≤ψᶷ Ϭһβϥ ʻ ≤πψ ᾕχЊϳиТ˔Жρΰο ΰϙϬϜμοˮ Τϭϖά˯

ρᾦϭπΜϘβʻ πϜᶷ ᴒήϭχ Υ Ψ ậ̋ χ ◕ ◦ Ỳᶛπ ≤◕Υ

ԁτσμθάρϜΚϤϘβʻs ЦІЕ 3ψˮ═ΤϘϖά˯χ ʺˮ ήνϘ Ϋ˯χꜟⱪ

ʾʾʾ ˂ˣζχһήϦϐϤψ ≤χ ӽ╛ⱠπˮΤϭϖά˯ιΪϬ βϥ‹ΥΚϥ

ϕςπβʻ 

 

Ϝ σ ≤χᶷ ʾậᴥῬ  

 

ᵤτӤϘϦθ ≤ᾉπψ Τϣ ▀ỘΥ ϭιμθθϛʺựᵤ χ ᾫπ χ ήΤ

ϣʺβϤ τᴥῬβϥᶷ ϬψαϛρβϥậᴥῬỘϜ ΰϘΰθʻ 

ᾝ∕ ԁ̋ τψІϾЊϳЍжχ βϤ Ϭᾖ ρΰοΜϘβΥʺ χ ωτ Ṫ

Υ βϥϘπψʺựᵤϜχχậϬᴥῬΰο Ϭ“μοΜϘΰθʻ 

ᾝ∕ψ ≤πϜ ᵤ σςΤϣ ϣϦθІϾЊϳЍжχβϤ Ϭᾖ∙ τᶷ ξΨϤϬ“

μοΜϘβΥ ζ̋άτựᵤϜχχϯЅ ϵ̋Њ Ќ̋ЎσςНжϵГϰ˔τ ϭιᾖ ϬᴥΠο

ΰʺ ≤σϣπψχᶷ Υ⌠ϣϦοΜϥχπβʻ 

≤χ ϓ ρΜΠωκϝϭϗϭϞ╡Ξςϭχ Υ ΥϤϘβΥʺζΞΜΠωζάτϜ

κϝϭρ σ̋ϥρϞᶷ Υ μοΜϘβφ˂ ᾕχІ˔О˔τψˮ κϝϭϗϭἇ ρ˯ΜΞ

πʺ ρϤςϤχᶷ ЈАЕΥОАϼπ ϣϦοΜϥρΜΞΤϣồΦπβʻ 



 

Σ Μ ρΰοṗ τ›ϩδθᶷ Ϝ ήϦοΜϥ 

 

ˮΤϭϖά˯ ᴟϬ ḇ˂ ᾓῬ ρЄдАФ χΰΦΰϘᶷ  

₈ᵕ ϦθΰΦΰϘᶷ ψʺ ᾖ χ ʺ ᾖ◕χ ΜτΚϤϘβʻל ְ ρ

ᾓῬ Ϭέφθὺ ψʺϹжІ Ϥχ Τϣ ᵤρἝ χ╦ˑϜ ϛο Ϝ Ἢπ

βʻ 

3 τӱ ΰθρΜΞ ψϘιСϸСϸ ῲ̒Μ τψράϧỉΰρθΨήϭχ χ

ᶷ τᴥΠʺ ᾕ ᾖ χ ▀ σςϜ ήϦοΜϘβ Ῥ̒ τЮ˔ϸ˔ ְ Υ

ήϦοΜϥιΪπσΨʺ ᾓῬ Ϝ ήϦοΜϥάρϜ Φσ χϋρνπβʻ 

χβΩᴅτʺ Φ ϞậζΞϛϭξΨϤσςχῬ Ϭᶘ ΰσΥϣζχԁ Ϭ ᾓ

πΦϥῬ ΥΚϤϘβʻꜛ θκπνΨμθϜχϬ Ῥ̋ χ ᵬπ ϓϥάρϜπΦϥθϛʺ

ᶘ  χּזᵓᾋᶘιΪπσΨʺḢΊτ Ϧ ᾕχ▀Ộρΰο ᾓβϥ Ͻи˔ФτϜ

ṓΥΚϥχιρΤʻ 



 

 Μχל σ τΚϥ ʾ ᾓῬ χ Ῥ ʻ Ϝᶨ ΰοὺοϣϦθ 

 

ᾢᵓּזЄϺЄЫ ︡ ʾ ῲ ήϭ 

ΰΦΰϘᶷ ψʺ֬ ᾍᶙχώϜρπ 1958 τ Ộΰθᶷ Ю˔ϸ˔πβʻ ϢϤᴪ

ỘϬὋΜιᾝּז χ ῲ ˢΰΦΰϘϋϧθˣήϭτʺ ≤֬ ʾ ᾖ τ₢ Ψᶷ

χ ᴟτνΜοΣ ϬΣ ΦΰϘΰθʻ 

ᶷ πψʺ Ḱχל≥ σậϬ︠ᾖ τΰοʺ֬ ╦ χ ΰΜ Ϭ ΰθᶷ

ξΨϤΥ“ϩϦοΜϘβʻᾝ∕ψ ΦσЦиЕЀрЦϯ˔ϞТжϱб˔σςπꜛ ᴟϜ

ϚῬ πβΥʺ ψᴪτ⌠Ộ ΥΚϤʺ τ Τϣ ΥμοΦθậϬζχ π╞ΜοᴥῬΰ

οΜθζΞʻˮ ήΜ₇Τϣ︣ ΜϬήδϣϦοʺᴪỘϬὋΧθΜρψ◘μοΜσΤμθ˯

ρ ήϭψ μο Ϥ ϤϘβʻ 

₈ψ ỘᴟΥ ϙ ậ̋Ϭ╞ΜοβϤ τβϥῬ ρʺʊ ϒρᴥῬβϥЮ˔ϸ˔ρψ ΤϦ

οΜο ά̋κϣπψβϤ Τϣᶷ ϞκΨϩσς ᶆ̋ ậᴥῬ τβϥᵃ Ϭ“μοΜϘ

βʻ 



 

ᾢᵓּזЄϺЄЫ ︡  ῲ ήϭ 

 

ᾖπᶷ ξΨϤΥ ϭσ ρψˁ 

ᾖ πᶷ ξΨϤΥ ϭσχψ ς̋ΞΰοσχπΰϡΞˁζχ Μτʺ ήϭψˮ Ϟ

μϊϤ πΰϡΞφ ρ˯ ΠϘβʻ ≤Υựᵤẫ τἻϘϦοΜθάρτᴥΠʺ ΥΦϦΜ

π τ Φ οΜϥάρΥᶷ ξΨϤτ Φσ ρσϤϘβʻ ᾖ χ ϭ τЖ

рρζόΠ ν֬ ᶙʺζχ╦ Τϣχ ψ τϜ ωϦοΜϥ ΰΜ πβʻ

τψζχ Τϣ ϘϦθ Ϭ►μθˮρΞώᶷ ˯ρΜΞ ▀ ΥΚϤϘβʻ 

ρΞώᶷ ψάκϣπϜ ṓχ ΰ̒ΦΰϘᶷ πψʺ Ϊ Τϣ ρ ᾖχ

Ϭ ΰο ϬνΨϤϘβ ⌠̒Ϥ ΦβϥάρσΨʺ σ Ϭꜛ θκχ︣πν

ΨϥάρΥ ΰΜρΞώᶷ ξΨϤχάιϩϤπβʻάχ ρậχβϤ Ϭ ֝π

ϤΚϩδ ԁ̋νԁν︣⌠Ộπ ἷΰʺ βρΜΞ⌠ỘϬὊορΞώᶷ ΥπΦΚΥϤϘβʻ 



 

τ ϐρΞώᶷ  

 

ˮδμΤΨιΤϣ♯ ΰοϙο ρ˯ ΰοΨιήμθρΞώᶷ ψʺ ΰΜ ḇ˂ήνϘ

ΫϞᶷ χ ρ Φ Ϟῡ ΫχϢΞσ ϤπροϜ ΰΜʻ ϓ ρΰοψζ

χϘϘ ϓοϜϢΰ Σ̋πϭτ ϦϥϜϢΰ ρ̋χάρ Ϝ̒κϧϭΣ ▀τϋρν μοṑ

ϤϘΰθ˂ 

ΰΦΰϘᶷ χῬ ψʺᾋᶘβϥρθΨήϭχ ΦσṐṀΥ ϭιự σ⌠Ộ τᾋΠ

ϘβΥʺ ΰήϬ₮֒βϥ ἇϞ τάιϩϤϬⱱμοΜϘβʻ τ ϙ̋ΤΫ χ֝ρ

ṾϬ►Μ τ Ϥ Ϋϥ σΥϣχ Ϭ︡ϥάρτϢϤ ☿̋ Υ α₅ϛϣϦʺ ϣΤ

σῢ ϤρϑϤμρΰθⱦίϩϤϬẶ ήδϥάρΥπΦϥχιζΞʻ 

ζχ ʺ τ ϓϣϦθᶷ ʺκΨϩʺ ϤϜχχ ˑʻ ʺᶷ τάϭστϜ Ψχ

ΥΚϥσϭο ϤϘδϭπΰθ˂ ≤χЊϳиТ˔ЖιρᾠΞχϜ χжϱрЗ

АФπβʻ 



 

τΚϥχψ οꜛּז χᶷ θκ 

 

Ῥ ᾋᶘʾ ᾓῬ ϬνΨμθ  

Ῥ ΥΚϥ ᾖ◕ψʺ1991 τṞάμθ֬ ᾍᶙχ ᴲπ ᵲΥΚμθ ӽπϜΚϤ

Ϙβʻ ⱲχάρϬΣ Φβϥρˮ ỸӽϜựΨτΚμοʺ ⱲψᵓּזϬὋΜιωΤϤπ

ϞψϤ ιμθ˯ρ Ϥ ϤϘβʻΰΤΰζχῇψ τᴪỘϬᶈ ΰʺ3 ʺ

ʾϜχξΨϤ ỲϬ ΰοẛῬ Ϭӱ ᾝ̋∕χ ְ ʾ ᾓῬ ϬέφθῬ Ϭν

ΨϤϘΰθʻ 

ᶷ ξΨϤϬ ᾓπΦϥῬ ψʺ ≤ᾉ πψάάιΪʻ πϜ ΰΜ☼ ιρΜΜϘβʻ

σε ήϭψ ᾓῬ ϬνΨϧΞρ◘μθχΤˁζχ Ϭ φοϙϘΰθʻ 

ˮϞμϊϤᶷ ТϮрϬ ϞΰθΜϭπβφ ζ̒Ϧτ ḧμοʺ ᾓϬΰσΜρϩΤϣσΜ

άρΥ Μρ◘Ξϭπβʻ₈χⱲ ʺ τσϤβΧοʺ ᾓ ∕χάρϜ Μʻ˯  

ᴪỘϬ︣ ΜậϬ╞ΜοΜθέꜛ χ◓ςϜⱲ Ϭ Ϥ ϤσΥϣʺˮ ₈ψᶷ ΥςχϢΞ

τ⌠ϣϦοΜϥΤʺ ϣσΜ◓ςϜθκϜ Μ Ῥ̒ ᾋᶘϞ ᾓῬ πχὊᾓϬ ΰο ◓̋

ςϜθκτᶷ τ ΰϙϬⱱμοϜϣΜθΜʻ Ю˔ϸ˔ιΤϣπΦϥάρΥꜛ θκ

τψΚϥ˯ρ ήϭψ ếΨ ΰοΨϦϘΰθʻ 



 

Ῥ ӱ ⱲψṐᵣχ ᵔ⌠ỘΥ Ξσςἂ Ϝ ΤμθζΞ 

 

Ῥ ρ ΦκΨϩξΨϤ ᾓϬᾋᶘ 

κϡΞς Υ ΰθⱲ τᶷ∑ם̋ ξΨϤχ ᾓЀ˔ІΥ“ϩϦϥρ Φ ᾋ̋ᶘήδ

οϜϣΞάρτΰϘΰθʻ 

ᾓψʺ Ⱳḧ 90 χ AЀ˔ІΤϣ 30 πṓὖτ ᾓπΦϥ CЀ˔ІϘπʺ3

χФкϽжЭΥΚϤϘβʻ₈ᵕᾋᶘΰθχψ ΦκΨϩρậζΞϛϭϬνΨϥ C Ѐ˔І

ˢ1 ד1000 ₅/3 ˙12 Ϙπ ᾓᴦˣ̒  

ζχ ψ ỘΥϕϖ ϩμοΜϘΰθΥʺ χῬ πם∑τΤϘϖάΥ⌠ϣϦοΜΨ

◓ϬϹжІׇΰτᾋᶘβϥάρϜπΦϘβʻ 

ϦοΜθχψʺ ᾕχ ᶘ χ◓ằθκ ־̒ Ḛ ϬΰμΤϤΰο⌠Ộ τ Ϥ І̋Ќ

АТχ τễΠοΜθιΦσΥϣʺậχβϤ Ϭ χ τΨϥΨϥρ᷊ΜοκΨϩχᾕτ

σϥ Ϭ⌠μοΜΦϘβ Ф̒кχ ήϭΥΜρϜḛ τϞμοϙδϥ⌠ỘπβΥ ∑ם̋

τЕжϱΰοϙϥρ ₯ Ṁ̒ τΨϥΨϥρ᷊ΦνΪϥ◓ϜΜϦω σ̋ΤσΤἂ ΰο

Μϥ◓Ϝʻ 



 

χ τậχβϤ Ϭ᷊ΦνΪϥ 

 

ἹΥ θϣκΨϩϬ ΨṐᵣπαμΨϤ τ ΦΚΫοΜΦϘβʻ ήϭϜІЌА

ТρρϜτםםτ╥ᴥʻ ϣϦθ ϬᴲτΤΪσΥϣʺ ήσ π Φ ϬνΪοΜΦ

Ϙβʻ 

 

Υ⌠μθϜχπϜ︣Ϭ Τγʺ ήσ π Φ Ϋϥ ήϭ 



κΨϩχ πψʺậχβϤ Ϭ χ‒ϤṀπΣ χ ϒρᴃΰ βậζΞϛϭϬνΨμ

οΜϘΰθ ζ̒χ ◘ṳσ ◓τ◓ςϜθκϜ ọ ϯ̒ЄІЕβϥ “χ θκϜᶚΰ

Ϋτ╥ᴥήϦοΜϘΰθʻ 

 

⇔Μ τσμθβϤ Ϭ π πϥậζΞϛϭ 

ΨϥΨϥρᵕΰ Ϊϥάρ 5 π Υμθ ΦκΨϩψʺΩ χἹΥ ˑ Ϧο

ΜοϜʺΦϦΜτ Φ Υ Ψρ ϛκϝϛκϝ ΰζΞ˂Ῥ τϢΜ ϤϜ μ

οΦϘβʻ 

 

Φ ΥμθκΨϩ 


